

Madrid, 2/04/2020

Estimados padres y tutores,

Este viernes empiezan las vacaciones de Semana Santa. Entonces se habrán cumplido casi tres semanas desde que organizamos las clases sobre la base de educación a distancia mediante el uso de herramientas online. Sabemos con seguridad que no podemos reanudar las clases presenciales, como estaba previsto, el lunes 20 de abril, sino como muy pronto después del primer fin de semana de mayo. Estamos barajando diferentes escenarios de posibles fechas alternativas y todas ellas garantizan:

- que los exámenes finales de nuestros alumnos que este año terminan los estudios de bachillerato o de la ESO, se celebrarán y se desarrollarán de manera fiable y sin que supongan ninguna desventaja en la evaluación, en un marco que las autoridades educativas alemanas han adaptado a las circunstancias actuales.
- que nuestros alumnos de primaria, de 5º y 6º grado y de la ESO podrán continuar su trayectoria escolar, sin que se planteen impedimentos en su promoción o en cualquier tipo de reconocimiento
- y que en este curso escolar, se asegura la continuidad y se facilitará la transición entre etapas para todos los alumnos,

todo ello con independecia de las perspectivas inciertas de la vuelta al aula, que en la actual crisis depende de las decisiones de los órganos competentes y de las autoridades ejecutivas.

Todos los escenarios están asegurados legalmente por las normativas legales de España y Alemania, según las cuales la formación a distancia a partir de herramientas digitales de enseñanza es equivalente a la enseñanza presencial y, por tanto, se cumple con el número mínimo de días lectivos por curso escolar. Con el fin de poder ofrecer, a la vuelta a las aulas, el mayor número de clases presenciales posibles hasta el final del curso escolar 2019/20, el Colegio Alemán de Madrid ha suspendido todos los viajes de estudios, intercambios, viajes relacionados con proyectos y actividades extracurriculares. Según las directrices de las autoridades educativas alemanas, se admite ahora la posibilidad de flexibilizar las normativas reguladoras que fijan los criterios para evaluar el rendimiento del alumnado y los conceptos para promocionar al curso siguiente y basar la evaluación y calificación en formas alternativas. Aparte de las tareas reguladoras del colegio en relación con la trayectoria escolar, como p.e. la evaluación, la emisión de boletines de calificación y las decisiones relativas a la promoción del alumnado, también están en curso de tramitación los procesos de admisión para el Kindergarten y la primaria. La transición de la etapa de primaria a la secundaria no se verá obstaculizada, ya que, en principio, no habrá cambios y las clases 4 actuales pasarán al 5º grado. Al terminar el primer semestre del curso escolar 2020/21, se procederá a reagrupar a los alumnos y las recomendaciones relativas a la futura asignación a una u otra rama se darán al final del primer semestre del siguiente curso escolar 2021/22.



En las próximas dos semanas no se imparten clases lectivas debido al periodo de Semana Santa, y sus hijos recibirán una serie de sugerencias y propuestas para ampliar sus conocimientos y desarrollar temas incluidas en el currículo (plan de estudios). Miren también la página web del colegio, donde bajo la rúbrica «Actualidad» ustedes y sus hijos encontrarán mucha ayuda e indicaciones útiles, especialmente para la asignatura de alemán que es tan esencial para nuestro colegio. La información general e interdisciplinaria, como la que proporciona nuestra biblioteca, ofrece una amplia gama de sugerencias útiles relacionadas con nuestra actividad principal, la enseñanza en un colegio alemán en el extranjero con un perfil de Gymnasium alemán. Si están interesados en clases de refuerzo para su(s) hijo(s), impartirdos por alumnos de la etapa de bachillerato, igualmente encontrarán los datos de contacto en nuetra página web.

Después del periodo de Semana Santa, el lunes 20 de abril, se reanudarán las clases y se impartirán nuevamente a distancia, siguiendo las directrices y recomendaciones de la Comunidad Autónoma de Madrid así como las pautas en materia de contenido y objetivos académicos establecidos por la Inspección Escolar Alemana. En las próximas semanas, seguiremos desarrollando y ampliando, en la manera de lo posible y siempre sobre la base de los objetivos de aprendizaje recogidos en el currículo, esta combinación de enseñanza y aprendizaje mediante la cual se abordan los temas y las lecciones y luego se solventan en las reuniones en linea que los diferentes grupos de aprendizaje llevan a cabo en las plataformas de conferencia. Recibirán las notificaciones al respecto por vía del tutor de grado: Ruego consulten, junto a sus hijos, los mensajes en los buzones de la plataforma Office365 del colegio durante las vacaciones

La situación excepcional que estamos pasando en estos días y semanas, ha tenido consecuencias de particular gravedad para algunas familias de nuestra comunidad escolar, bien porque ellos mismos se ven afectados por la enfermedad vírica o tienen que lamentar la pérdida de familiares o porque circunstancias ya de por si dificiles se han agravado por la crisis actual. Quiero que todas las personas afectadas, relacionadas con nuestro colegio reciban nuestra solidaridad y nuestros mejores deseos.

Un afectuoso saludo

Frank Müller Schulleiter Director